



# Believe It confie l'assemblage de ses bornes d'accueil à Celectron

Spécialisée dans l'ingénierie logicielle, l'ESN montpelliéraine Believe It (26 collaborateurs) s'associe à une autre société héraultaise, Celectron (20 salariés, CA 2022 ; 2 M€), pour l'assemblage de ses bornes d'accueil interactives. Destinées aux métiers de l'accueil, ces bornes multifonctions (orientation dans les locaux, mise en relation entre visiteurs et collaborateurs, édition de badges visiteurs, etc. ) sont dotées d'algorithmes de machine learning qui leur permettent d'interagir finement avec l'utilisateur (détection automatique d'un visiteur, dialogue spontané pour l'orienter...). Cet accord permet à Believe It de lancer la production en série de ce produit, dévoilé en 2022. De son côté, Celectron, jusqu'ici spécialisée dans la réalisation de bancs de tests électroniques pour l'aéronautique, accentue à travers ce partenariat sa diversification : basée à Saint-Martin-de-Londres, elle ambitionne de trouver de nouveaux clients dans l'écosystème numérique de Montpellier.

■